



伊里中学校に学ぶみなさんへ



スマートフォンなどの使用から起こる諸問題が社会現象化し、中学生や小学生にまでその影響が及んでいます。

そのような事態を受け、岡山県の教育委員会から、スマートフォン使用に関する統一ルールの提案がありました。伊里中学校でも、多くの家庭でそれぞれの決まりごとを作っています。

そこで、伊里中学校PTAでは、伊里中学校でさまざまなことを学んでいるみなさんへ、ぜひ約束を守る人になってほしい、ひいてはスマートフォンなどの使用を約束を守って正しく利用し、そこでも正しい学びをしてほしい、との願いから、次の宣言をみなさんに対して行います。

伊里中学校PTA「心の圈外宣言」



学校は、集団生活を学習する場です。

社会は、様々な人と集団で活動していく場です。

家庭は、温かく居心地の良い絆の場です。

それぞれにルールや約束があり、人とのふれあいの中で生活しています。

その生活を気持ち良くするために「ルール・約束を守る」人が必要です。

多くのルールや約束があり、いやになることもあるかもしれません。

でも、ルールや約束は、あなたを、あなたたちを守るためにあります。

ルール・約束を守り、ルール・約束に守られ、一生懸命活動していく中で、多くのことを学び、自分で考え判断し、自分の人生をより良く生きる人になつてほしいと心から願っています。

今のあなたたちは、いろんなものに、いろんな人に守られています。

いつか、守る人になつていかなければいけません。

そのためには、今の生活はとても大切です。

話し合って決めたルールを、生活の基盤である家族での約束を、自分の意志で守ってください。

心で「圈外」宣言をし、より豊かな生活を送ってください。

それが伊里中学校PTAの、心からの願いです。

平成27年4月25日 備前市立伊里中学校PTA

岡山県教育委員会より示された統一ルール

- 保護者が午後9時以降に子どものスマートフォン・携帯を預かる。
- ゲームの利用時間は午後9時までとする。
- スマートフォン・携帯との付き合い方を学校で考える場を設定する。

我が家の約束